



## ORDRE DU JOUR

### **ASSEMBLÉE MENSUELLE DU C.A. DU CLUB RÉCRÉATIF de P&WC**

OÙ: 3G & Zoom

DATE: 9 septembre 2025

HEURE: 15h00

---

Déclaration des items à ajouter à l'agenda

Acceptation des minutes de de la réunion du 11 juin 2025

Mot du Président (Francis)

Compte rendu Trésorerie & Administration (Sophie P.)

Secrétariat/Gestion/Conformité à la Règlementation (Andrée)

Boutique (Valérie & David)

Activités Sportives (Stéphane et Francis) (Baseball, etc.)

Activités Sociales (Michael) (Party de Noël, sorties, voyages, Noël des enfants, etc.)

Communication (Stéphane)

Consommation (Michael)



Subsides (André)

Demandes et suggestions des membres

Suivi des Actions (Tous)

Varia (Tous)

Tour de table (Tous)

<h1 style="margin: 0;">CLUB RÉCRÉATIF PWC</h1>			
	<h2 style="margin: 0;">Procès-Verbal</h2>		
<b>Date de la réunion : 11 juin 2025</b>		<b>PRÉSENCES</b>	
<b>Heure : 15h00</b>	1	Stéphane BENARD	X
<b>ORDRE DU JOUR :</b>	2	Didier CELESTIN (Mirabel)	X X
<b>Proposé par :</b> Valerie	3	Andrée COMEAU	X X
<b>Appuyé par :</b> Michel	4	Gabriel DUBE	X Abs
	5	Valérie FRENETTE	X
<b>Adoption du Procès-verbal</b>	6	Richard GAGNON	Abs
<b>Du 10 avril 2025</b>	7	André JACQUES	X
<b>Proposé par :</b> Michel	8	Michael L'ESPERANCE	X Abs
<b>Appuyé par :</b> Francis	9	Francis MARTIN	X
	10	David NICHOLS	X
	11	Sophie PAGLIUCA	X
	12	Michel ROY	X
	13	Robert Jr. SAMSON	X X
	14	Paul SICOTTE (RET)	X X
		Postes en Élection (X) 2026	Présences
		Note : les directeurs moins bien élus pour des postes de remplacement doivent se représenter l'année suivante.	

## Table des Matières

Mot du Président (Francis) .....	5
Secrétariat/Gestion/Conformité à la Règlementation (Andrée) .....	5
Boutique (Valérie) .....	5
Activités Sportives.....	6
Activités Sociales.....	6
Communication.....	6
Consommation.....	7
Subsides .....	7
Demandes et Suggestions des membres .....	7
Suivi des Actions .....	7
Tour de Table .....	7
Prochaines réunions des Directeurs .....	8
Levée de la réunion.....	8



**ORDRE DU JOUR – DERNIÈRE RÉUNION**  
**POUR SUIVRE LES MINUTES**  
**ASSEMBLÉE MENSUELLE DU C.A.**  
**DU CLUB RÉCRÉATIF de P&WC**

OÙ: 2D & Zoom  
DATE: 11 juin 2025  
HEURE: 15h00

---

Déclaration des items à ajouter à l'agenda

Acceptation des minutes de de la réunion du 8 mai 2025

Mot du Président (Francis)

Compte rendu Trésorerie & Administration (Sophie P.)

Secrétariat/Gestion/Conformité à la Règlementation (Andrée)

- Résolution – Nouveau conseil d'administration (à signer par Francis et Andrée)

Boutique (Valérie)

- Amélioration des ventes à la boutique / mise en marché / produits / vitrine

Activités Sportives (Stéphane et Francis)

Retour sur Activités sportives

Activités Sociales (Michael)

Tournoi de poker / billard / etc.

Communication (Stéphane)

Consommation (Michael)

Subsides (André)

Demandes et suggestions des membres

Suivi des Actions (Tous)

Varia (Tous)

Tour de table (Tous)

## Mot du Président (Francis)

Francis a fait le suivi sur les activités. Les billets de tennis ont été tirés, et à date, 50% des personnes choisies ont envoyé leurs paiements.

Concernant Centraide, on a mis au clair le fonctionnement, et on a mis à jour avec eux. Nous aurons besoin d'un mémo d'eux et pas juste un email quand ils demandent des fonds ou qu'on achète quelque chose pour eux. Cesar Nunes va communiquer avec son équipe pour le fonctionnement du mémo pour leurs demandes, et préserver le cashflow du Club Rec. On aimerait avoir une vision de leurs demandes de cashflow pour éviter que leurs demandes soient à la dernière minute. i.e. : Ne pas envoyer leurs factures à la dernière minute. Ils veulent toujours emprunter nos équipements : les chapiteaux, la mascotte. On a monté un tableau pour payer les locations des chapiteaux et de la mascotte (parce qu'ils l'endommagent, et souvent ne font pas nettoyer la mascotte après usage).

En discussion avec Ana tous les jours. Il reste pour la course au mois d'août, et le golf ce weekend.

Francis revient le 2 août.

## Compte rendu Trésorerie & Administration (Sophie & Valérie)

On laisse savoir au conseil qu'on a payé les saucés « Cobar » pour la boutique pour la renflouer en tant que remboursement de frais annuels.

On doit avoir un roulement d'argent, donc, on ne doit pas dépasser le budget, et toujours avoir un fonds de contingence d'au moins 20,000\$. Une année on est tombé -14,000\$ et on a dû demander des avances à la boutique. On est « bien » financièrement, mais pas en grande forme.

Centraide a un PO ouvert avec le Club pour faire leurs achats. On devrait avoir une procédure écrite pour gérer avec eux qu'on ne fasse pas de paiements à la dernière minute.

Entre les meetings « réguliers », SVP attendre au prochain meeting avant de demander un budget supplémentaire pour une nouvelle activité aux directeurs. Il y a un meeting à tous les mois. En été, c'est différent, on permettra de faire une demande par email.

## Secrétariat/Gestion/Conformité à la Règlementation (Andrée)

Lettre de mise à jour des Rôles & Responsabilités pour le Club, pour mettre à jour les accès au compte de banque. Francis et Andrée doivent la signer.

## Boutique (Valérie & David)

Ana a envoyé un email pour ses vacances. Elle aimerait une modification à ses vacances. Cette année elle aimerait modifier. Les 2 semaines de la construction, plus la dernière semaine d'août.

Andrée va préparer l'affiche à l'avance pour ses vacances.

David a fait un follow up avec Antoine pour savoir si on peut recevoir une aide financière de P&WC pour la boutique. On a un plan. Sur ce qui est sur le RTX Store n'est pas très accessible avec le taux de change et le shipping (on n'a pas de visibilité sur les frais supplémentaires sur le site, ni si des tarifs seraient applicables...).

On a besoin de mises à jour pour la boutique sur notre site web.

Barbara, opticien à domicile, pourrait revenir à la boutique. Elle offrait \$125/visite pour sa publicité. Paul mentionne qu'on a déjà eu une charte de prix pour ça (la publicité sur notre site et à la boutique).

Suite à la discussion avec Maria Micic du plant 22, Kristen Johnson nous a contacté pour savoir c'est quoi nos « meilleurs vendeurs ». Les tags, les polos, les casquettes, etc.

Sophie a eu un autre nom de compagnie, Imbeault Concept, qui fait des vêtements de P&WC pour le GDPL. Ils ont l'autorisation d'utiliser nos logos.

On a commandé des balles de golf pour la boutique et on ne les a pas encore reçues.

On a eu un code promo pour Empire, en boutique seulement. 20\$ par tranche d'achat de 50\$.

## Activités Sportives

On est dans le jus pour le tournoi de golf ce weekend. Tout est à Rouville déjà. On attend les premiers participants le vendredi matin.

Les bénévoles, SVP arriver entre 8 et 9 heures. On va attendre les gens à l'entrée. Question : voulez-vous rester après pour le souper (un BBQ), en surplus?

On donne des parapluies et des balles de golf. Coupon pour le 9 ½ pour hotdog ou sandwich. Consommation gratuite, driving range gratuit.

Déposer les sacs et aller au Put-O-Vin en premier. Tee off à 12h30 de type "shot gun". On a dû ajouter des foursomes sur les par 5. Quelques trous auront 3 foursomes de départ.

Quelques options à regarder pour l'an prochain : trouver un terrain avec deux 18 trous; limiter à 1 jour par personne pour le tournoi et non les 2 jours; recommander que les retraités s'enregistrent pour le vendredi et non le samedi.

Le tournoi de balle est prévu le 20 septembre. Nouvelles à venir après les vacances de la boutique. On va partir les affiches et commander les chandails en avance.

On pense organiser un voyage de football, peut-être à Buffalo. On va valider. Une journée le samedi pour aller voir le Hall of Fame du hockey. Stephane va nous revenir sur ça.

Le tournoi de soccer a bien été. Les gens se sont bien comportés. Il y a eu du retard au début, mais on a fini à temps. Une grosse journée, mais une belle journée.

On a des billets de rabais de golf : St-Basile; on attend Ste-Madeleine; et 20 pour Rouville. Il nous en reste du Versant de l'an dernier. Stéphane va finaliser avec Gabriel.

Pour Belair qui subventionne le Put-O-Vin, Ana va faire la facture. Stéphane va faire un memo.

## Activités Sociales

Pas de nouvelles pour le party de Noël. On a eu une soumission pour le DJ. Pendant la session du comité, on le confirme ( Junior Larêche). 850\$ et il amène son matériel. Le party aura lieu le samedi 13 décembre aux Jardins d'Émilie. On l'annonce en revenant des vacances.

On va confirmer le DJ et la salle pour la salle au complet (toute la salle pour 200\$, même si on ne la remplit pas au complet).

Directeurs doivent réserver le 6 et le 7 décembre pour le party de Noël des enfants. Didier se joint au comité pour le Noël des enfants. Le meeting de mercredi pour les cadeaux sera reporté à plus tard.

On a un budget de paintball, mais on n'a plus d'organisateur.

Musée des Sciences. Est-ce qu'on a un rabais, si oui? Il y a une annonce de Pratt & Whitney sur le Musée des Sciences... Il faut passer par les ressources humaines.

## Communication

Rien de nouveau et tout est à jour.

## Consommation

Tous les billets de spectacle sont déjà en vente. Les billets pour La Ronde, St-Sauveur, Zoo, etc. semblent bien se vendre.

Pour le théâtre, on devrait investiguer pour les pré-ventes. On peut aussi regarder pour l'OSM.

## Subsides

2 demandes reçues dernièrement qui restent à traiter. Hockey, plus la ligne Mercury. On a reçu le \$5,000 pour le jardin pour le Club de Retraités, il reste à leur faire le transfert.

On pourrait faire un chèque pour le Club des Retraités.

## Demandes et Suggestions des membres

Un membre a demandé si l'activité « paintball » qui avait été organisée par Mirabel va revenir cette année? On a un budget, mais pas d'organisateur.

## Suivi des Actions

Rien de nouveau.

## Tour de Table

### **Stéphane Benard**

L'opération et le rétablissement vont bien. Il donnera des nouvelles prochainement.

Le dernier paiement de hockey est dû le 1<sup>er</sup> août, il sera fait le 16 juillet.

### **Didier Célestin**

Sur le site internet de Costco en ligne. Le rabais de Luzia est excellent. Meilleur que celui qu'on a directement avec le Cirque.

### **Andrée Comeau**

Rien de nouveau.

### **Gabriel Dubé**

Absent.

### **Valérie Frenette**

Rien de nouveau.

### **Richard Gagnon**

Absent.

### **André Jacques**

Rien de nouveau.

### **Michael L'Espérance**

Absent.

### **Francis Martin**

Rien de nouveau. Le tournoi de golf de Mirabel va bien. Déjà à 70% de vendu (90 personnes).

Bonne chance à Sophie pour le GDPF ce weekend!

### **David Nichols**

Pour faire suite à l'évaluation d'une sortie au cinéma. Zootopia 2 sort à la fin novembre. 2 billets adulte avec popcorn revenait moins cher que de réserver le cinéma au complet. Maximum 1 par membre.

On a déjà eu des billets de cinéma à rabais à la boutique. L'activité cinéma on pourrait la faire en 2026.

À évaluer : le Centre des Sciences, exposition de dinosaures; virées sportives; les musées à Ottawa; tourisme musée; musée de l'aviation à Ottawa.

### **Sophie Pagliuca**

Rien de nouveau. Noël des enfants, il faut choisir les cadeaux avant juillet. D'habitude on commande en septembre pour les 10 ans. Pensons à quelque chose pour les 10 ans. Budget de 60\$ environ.

### **Michel Roy**

Rien de nouveau.

### **Robert Jr. Samson**

Première rencontre, j'ai à m'acclimater à tout le monde. Le tournoi de soccer m'a permis de m'introduire dans le groupe.

### **Paul Sicotte**

Au dernier meeting on a voulu savoir combien de personnes enregistrées pour le Bootlegger. On a vendu 6 de chez P&WC sur les 34 billets vendus sur les 54. Il faudrait voir c'est quoi l'entente au contrat – est-ce que c'était 20 places?

J'ai partagé le nom du contact chez CAE la dernière fois. Ils sont ouverts pour des activités en commun.

## **Prochaines réunions des Directeurs**

Meeting des directeurs: 9 septembre - 15h00 – Salle WW 3G & Zoom

## **Levée de la réunion**

Proposé par : Robert

Secondé par : Paul

À : 16h28

Minutes prises par :

Andrée Comeau, Secrétaire du Conseil de Direction du Club Récréatif